

## Les Nuits étoilées d'Auvergne

**La biennale de l'astronomie en Auvergne revient du 9 au 11 octobre 2025 au centre de la Mouniaude à Châtel-Guyon. L'occasion pour les curieux d'astronomie de venir observer le ciel et de profiter de nombreuses animations.**



### Les astronomes amateurs vous ouvrent les portes du ciel...

Trois jours de festival pour mieux comprendre l'Univers, de notre Système solaire jusqu'aux plus lointaines des galaxies : voilà ce que vous propose le Collectif d'Astronomie de la Région Auvergne (CARA) du 9 au 11 octobre 2025. 13 associations et clubs d'astronomes amateurs issus de toute l'Auvergne, soit près d'une centaine de passionnés, se retrouvent à Châtel-Guyon et vous invitent à participer à des ateliers, des conférences, des animations et bien sûr à observer le ciel, de jour comme de nuit.

Une programmation pour tous les publics !

Les journées du jeudi 9 octobre et du vendredi 10 octobre sont réservées aux scolaires (de l'école primaire au lycée), où plus de 2 000 élèves sont attendus.

Les Nuits étoilées d'Auvergne sont ouvertes au grand public les jeudi et vendredi à partir de 17 h, et toute la journée le samedi à partir de 10 h : visite d'ateliers, expositions, conférences et soirées d'observation du ciel. Si la météo empêche les observations des étoiles en soirée, fermeture des stands à 23 h.